

Morant anuncia un contrato indefinido de científicos

Expansión. Madrid

La ministra de Ciencia e Innovación, Diana Morant, anunció ayer, en Barcelona, que el Gobierno aprobará en uno de los próximos Consejos de Ministros y por real decreto, “una nueva modalidad de contratación indefinida” para el sector de la ciencia, que permitirá dar más estabilidad a los investigadores. Sobre todo, a aquellos que trabajen en las administraciones o universidades públicas.

La ministra hizo este anuncio en el Centro Nacional de Supercomputación, donde ha visto la capilla donde se aloja el *Marenostrum4* y la primera fase, ya finalizada, de la instalación del supercomputador *MareNostrum5*, con las infraestructuras de refrigeración e instalaciones eléctricas preparadas.

Morant destacó que el anuncio de este nuevo contrato se adelanta a la futura ley de ciencia, que ya contempla esta modalidad de contratación y cuyo proyecto de ley está en proceso de aprobación en el Congreso de los Diputados. Con ello, Morant aseguró que esta nueva modalidad de contrato para los investigadores, o científicos, va en la línea de la reforma laboral de reducir la temporalidad, “porque no consume tasa de reposición [en las administraciones] y no necesita autorización previa si los recursos con los que se hace la contratación vienen de concurrencias competitivas y del acceso de fondos externos”. Es decir, si se cuenta también con la colaboración del sector privado.

Líneas de investigación

La ministra explicó que los contratos podrán concatenarse a medida que los equipos de investigadores renueven las líneas de financiación. Algo que considera una buena noticia para el sector, ya que permite pasar de contratos de un máximo de cuatro años a indefinidos. Precisamente, la reforma laboral, que entró ayer plenamente en vigor, ha derogado el contrato por obra o servicio. Su duración podía ser de tres años, o de cuatro, mediante el convenio. Morant destacó que esta medida afectará a 500 investigadores, que trabajan en el sector público. “Resuelve el problema de la precariedad laboral y pretendemos retener talento en nuestro país”.